

Precandidatos a legisladores del Frente Cambia Mendoza (501 A) presentaron sus proyectos y destacaron la gestión de Suarez



Precandidatos a legisladores provinciales del Frente Cambia Mendoza (Lista 501 A) por el Cuarto Distrito, llevaron a cabo ayer jueves una conferencia de prensa en un hotel céntrico de San Rafael, en la cual se refirieron a las propuestas que tienen en mente. Uno de ellos, el precandidato a diputado provincial Franco Ambrosini dialogó luego con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

El 11 de junio serán las elecciones Primarias Abiertas Simultáneas y Obligatorias (PASO) a nivel provincial. Los precandidatos están recorriendo la provincia y en este caso, algunos del Frente Cambia Mendoza visitaron San Rafael.

Además de Ambrosini estuvieron el precandidato a intendente de Malargüe Juan Manuel Ojeda (quien va por su reelección), los precandidatos a senadores Walter Marcolini (actual intendente de General Alvear) y María Laura Sainz, la precandidata a vicegobernadora Hebe Casado y el candidato a intendente de San Rafael, Abel Freidemberg.

“El fin que tenía la conferencia era presentar a los precandidatos de cara a las elecciones que se van a dar el 11 de junio”, señaló Franco Ambrosini y agregó: “Los temas que se abordaron son las elecciones que se van a dar, las PASO a gobernador y legisladores, y en lo que es Alvear y Malargüe se van a dar las PASO a intendente, a concejales, a

legisladores y gobernador”. “Cada uno de los intendentes hizo un análisis acabado de las problemáticas de la región, y el desarrollo que se ha venido realizando. Entre ellos se notó lo que fue la reunión exitosa que tuvo el gobernador Suarez con el Coirco, por la cual ellos van a hacerse cargo del estudio de impacto ambiental para que se haga Portezuelo del Viento, lo que para el sur, para los malargüinos y sanrafaelinos es una noticia muy importante ya que eso va a generar muchísimas fuentes de trabajo. Fue una noticia muy importante para todo el sur mendocino y lo que es Mendoza en sí, porque tenemos una gran problemática con el agua, y con eso se estaría solucionando varias problemáticas hídricas”, dijo.

Además de lo que es Portezuelo, Ambrosini destacó que hay que tener en cuenta El Baqueano, el cual interesa mucho a San Rafael más allá de que es fundamental para todo el sur provincial, ya que “generaría más de 2500 puestos de trabajo en forma directa, más todos los trabajos que generaría en forma indirecta, así que vamos a tener que pelear todo lo que es la región del sur para que se realice esa obra”, destacó y añadió que es algo que está en la agenda del gobernador Suarez y en la del precandidato a gobernador Alfredo Cornejo.